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トイレ改修以外の学校環境衛生検査等に関し
てご希望・ご意見提案・助言

1
令和2
年度

未定

2 ○
改修された場所においては、全てが洋式ト
イレになり、生徒が使いやすくなった。
つまりなどのトラブルが減った

洗面台がセンサー式なので、水流が不足
して手が洗いにくい。
汚物入れの形状が特殊だったので、ビ
ニールがなく、結果的に撤去した。

校内全てのトイレにおいて
早急な改修工事をお願いしたい

本校は校舎が３棟あり、内２号館のみが改修
終了しています。
残り１・３号棟にもトイレがあり至急の改修をお
願いします。特に１号館の職員・来客用トイレは
昭和のままです。

3 ○
臭いも無くなり、明るくなって個室が増え、
使いやすくなりました。

一部の改修だったので、
改修したトイレに人が偏り混雑します。

改修トイレを
もっと増やして欲しいです。

4 ○ きれい・明るい

他のトイレと差が大きく、大半の生徒が改
修済みトイレを使用している。
入口扉が無いので中が丸見え。特に男子
小便器付近が気になる。
ウォシュレットトイレが無い。

①各階にウォッシュ付多目的トイレ
があればよかった。
②全てのトイレを改修して欲しい

エアコンの無い教室へのエアコン設置をすすめ
て欲しい
エアコンのある教室と無い教室の学習環境に
差がありすぎる
実習教室、美・書教室他

5 ○
全てが洋式になった。きれいで気持ちがい
い。
多目的トイレとして利用できる。

トイレの大の後や、トイレットペーパーをたく
さん使用した後流したことで、詰まってしま
い汚水があふれ出てしまったことが毎年発
生する。
その際、乾式のためあふれた床を掃除す
るのに、水が流せないので、全てふき取る
掃除が非常に大変である。

6 ○
生徒たちは日常生活において、洋式トイレ
に慣れており、
良いイメージで受け入れられている。

床が洗い流せない方式であるため、
上靴についている汚れがトイレや洗面所に
つく。

洋式トイレの数をもっと
増やして欲しい

教室以外の場所の清掃に外部の業者が入り、
とてもきれいになった。

7 ○
清潔になりトイレ使用を避けていた生徒も
使用するようになった

いつも丁寧に検査していただき
ありがとうございます

8

9 ○

悪臭が無くなった。清掃がしやすくなり、清
潔を保ちやすくなった。
生徒の学校トイレ利用への抵抗感が和ら
いだ。

改修工事が行われたトイレに人が
集中してしまうため、
校内全トイレの改修をお願いしま
す。

10 ○ 年度末

校舎がアスベスト使用のようなので、大掛かり
な電気工事が出来ない状態で、蛍光灯の球切
れ状態であります（保健室）。
保健室でベッド（布団）専用のクリーナー（レイ
コップ等）があれば有難い。

11 ○
清潔感があり、生徒・保護者・教員が
気持ちよく使用出来ています

本校は１～３号館まであるのですが、
改修工事はその中の1つの館のみでした。
残りの館も改修工事を希望いたします。

12 ○ 洋式の設備がグレードアップ。
グレードアップの仕方が中途半端。
全てのトイレを改修して欲しい。

ウォシュレットが個室に一つしかな
い。

床が汚れやすいので、ワックスをかける必要が
あった。
汚れが目立ちにくい素材であればよかった。
洗面台付近は水が飛びやすいので、それによ
る汚れが発生する。

13 ○ ○
2019年
度３月

全照明LED化・学校プールの室内化・大便器の
完全様式化・小便器の自動洗浄化・黒板の張
替え又はホワイトボード化・アスペスト使用建材
塗料の改善



14 ○

洋式トイレ大規模改修工事は行って折らず、
2020年度以降にも予定はしておりません。
全て様式トイレになっています。

15 特記事項なし
16
17

18 ○
トイレ工事のことですが、学校に尋ねたところ
今のところ、工事の予定はないとのことでした。

19
大阪市より移管校のため、工事対
象外 ○

20 ○ 正式な予定が示されていない。
21
22 ○ トイレ改修予定なし

23 ○ 生徒が利用しやすくなった。 汚れたときに水を流せない。

女子は改修された所ばかりを
使うので、混み合う。
他のところも改修して欲しい。

24 ○ 明るくなった。洋式であること。 床を水で流せないこと。 床は水を流せるタイプがよい。

25 ○

自主的にトイレをきれいにする生徒が増え
たこと。
二学期より新校舎です。

使用後は消灯にも気を配って
欲しいです。

26 ○

平成30
年度3
月

良かった

27 ○

遅れていると
連絡を受け
ています

清掃方法につい
て検討が必要。
洋式便座の掃除
に抵抗のある生
徒が多い。

28 ○
床の掃除が出来ないこと。ゴミが床に張り
付く

29 ○

手洗いが自動になったことで感染予防に
なること。
臭気がしなくなったこと。

床の掃除に水が使えないので、戸惑った。
改修は半分ぐらいなので、残りのト
イレも洋式に改修して欲しい。

30 ○
オストメイト対応トイレが設置されたこと。
個室が広くなったこと。
全体が明るくなったこと。

清掃用具を新しく揃える必要があったこと
（湿式から乾式に変わったため）
清掃方法や使用する洗剤を変更する必要
が出たこと。
手洗い用石鹸を新たに購入する必要が出
たこと。（洗面台のディスペンサーに使用す
るため）

車椅子用のスロープが設置された
が、廊下の半分を占めるものであ
り、付設された手すりが鉄製の「カ
ド」の鋭利なものであった。
設計段階での周知・検討が十分に
出来ればよかった。

31 ○

悪臭が無くなり、きれいになって生徒に好
評です。
また、個室に人感センサーでスポットライト
が点くようになり、明るくなりました。

一部の改修のみだったので、他はそのま
ま。
流れも悪く、悪臭のあるところもまだ残って
います。

全面的な改修をよろしくお願いしま
す。

今まで通りでよいと思います。

32 ○ 2020年度不明 特記事項なし

33 ○ 清潔になって匂いが気にならなくなった。
一部のトイレがまだ改修工事が行われて
いないので、そこが気になる。

全部改修工事をしてくれれば嬉し
い。

34 ○ 臭わなくなった。明るくなった。 掃除に手間がかかる。 女子トイレの改装も行って欲しい。
ゴキブリをよくみかける。かなり多いと思われ
る。
蚊の害も見られる。防虫剤の購入をお願いしま

35 ○ 不明 早急に工事を実施してください。
36
37 ○ 来年度中。時期は不明。 特記事項なし

38 ○
明るく清潔なトイレになり、
生徒が気持ちよく使用出来ている。

掃除の方法が初めてのもので戸惑った。
メンテナンスも大変である。

清掃マニュアルや、掃除用具の紹
介等してもらえたら、ありがたかっ
た。

特記事項なし



39 ○
40 特になし

41 ○
設備がかなり古く、衛生的にも良くありません。
早く改修していただきたいです。

42 ○ 改修予定なし

43 ○ 臭いが気にならない。 掃除の方法が難しくなった（複雑になった）
全てのトイレを洋式にし、
掃除に必要な用具等の予算を確保
して欲しい。

44 ○

洋式トイレの数が増え、生徒が使用しやす
くなった。
ウォッシュトイレや音姫などの機能も付け
てもらい好評である。

備え付けの手洗い石鹸液の補充がしにく
い。
乾式トイレの清掃については従来の湿式ト
イレの方法とは異なるため、工夫が必要で
ある。

乾式トイレの清掃については、
従来の湿式トイレの方法とは異なる
ため、
効果的な清掃方法について教えて
頂きたい。

45 ○ 衛生的、使いやすい
一棟だけだったので、
出来れば増やして欲しい

46 ○
支援学校のため、
開校時より洋式化である。

47 ○
支援学校のため、
開校時より洋式化である。

48 ○ 特記事項なし

49 ○

大規模というほどではなく、小規模。少し変える
程度で行いました。
これからも大規模工事の予定はございません。
便座があたたかいものにかけたり、トイレのに
おいがこもる点が改善されたらと思います。
便座が暖かいものに変えたり、トイレのにおい
がこもる点が改善されたらと思います。

50 ○ 2020年度

2018年度改修の
予定が大幅に遅
れており、工事は
未定。
2019年に設計、
2020年に工事予
定とのこと。

当校は、災害時の非難所となっているが、避難
者には外部トイレを使う事となっている。
ただ、旧式な和式であり、使用過多となった際
には柔軟性にかける。
洋式への改修を行えば、災害時の衛生管理に
非常に有効である。

51 ○ 2020年度

詳細不明なが
ら、2020年度改
修の予定。
全自動のトイレだ
と、停電時困る。
手洗い場だけは
手動の方が良い
のでは。

特別教室及び、教職室の空調設置が未設置で
あり、
早期に対処していただきたい。

52 ○ 2020年2月ごろ 汚れが目立たない床の色にして欲しい。
53
54 ○ 明るくなった 清掃がしにくい
55 特記事項なし

56 ○ 2020年度

一箇所だけでは
なく、全てまとめ
て工事していた
だきたい。

生徒が使用する教室に関しては、
全室エアコンを設置して欲しいとの事でした。

57 ○
学校の創立が古く、長期休業後に水道の水を
出してみると、
鉄さびのような赤い水がでる。

58 ○
2019年
度4月

1棟が新しく改築、とても
きれいでホテルみたいに
なりました。
他の棟も改築して欲しい



59 ○
手洗いが自動になり、清潔。
洋式になり使いやすくなった。

人感センサーの電灯なので、
突然消えて驚くことがある。

校舎改築により北館トイレが洋式に
なった。

60

61 ○
洋式になり照明もＬＥＤ化されたので、
明るくなり臭いも減った。

床材が汚れやすく、汚れが落ちにくいので
すぐに汚くなった。
換気扇が手動でＯＮ／ＯＦＦできない。
自動水洗の感度が高すぎて、すぐに水が
出てしまう。
洗面台の奥に水が溜まりやすくカビが発生
しやすい。

工事業者が内装や校舎の壁・廊下
を汚した状態で清掃不十分なまま
工事を終了した。
工期も守られなかった為、学校行事
にも影響した。
府は業者をきちんと指導して欲し
い。

62 ○
清潔で大変きれいでした。
出入り口が広くトイレの中も広く使用し易
いようにしてある。

63 ○ 未定
洋式トイレへの改修ではないが、
肢体不自由児童生徒の介助がしやすいように
要望は出し続けています。

64 ○
洋式になった2号館女子トイレ・男子トイレ
に台があって物がおきやすい。

乾式トイレだと掃除しにくい 古いトイレの改修

65 ○ 改修工事希望
66 ○ 2020年度3月ごろ

67 ○
男子トイレ小便器が古く、
水が自動で毎回流れるタイプではないので、
臭いがひどいときがある。

68 ○

水道の老朽化が、とっても気になられていま
す。
年一回が無理なら2～3年に一回でも良いの
で、遊離残留塩素濃度とpHだけでなく、飲料水
水質検査（6項目)を、検査項目に入れて欲しい
と希望されています。

69 ○
臭いがしなくなった。
汚すことが少なくなった。

床面の汚れが目立つにも関わらず、
水を流せないので清掃しても見た目に美し
くない。

70 ○
便座が暖かいのが、1ヶ所だけある。
取り合いになっています。

床がよく汚れます。水が流せない。

71 ○

綺麗になって生徒も喜んでいる。移動に時
間がかかっても綺麗なトイレを利用しに行
く生徒とが多い。和式のトイレより汚れな
いため、掃除の生徒の負担も減った。
洋式トイレを使いたい生徒が多いので、洋
式トイレになってよかった。

同じ時期に工事をしたのに、水を流す様式
が異なっており、バーのタイプとボタンのタ
イプと混在している。
ボタンの方が使いやすい。
温便座が一つだけで少ない。
全てのトイレが工事されたわけではなく1系
統だけなので、全てを工事して欲しい。

今まで湿式のトイレを掃除していた
ため、乾式でのトイレ方法がまだ手
探り状態で、小便器の床がすでに黒
ずみが出ている。
良い掃除方法があったら教えて欲し
い。

新しいウォータークーラの水は冷えているが、
古いウォータークーラーはすぐにぬるくなる。
壊れていないか心配。

72 ○ 2019年度2月ごろ

73 ○ 洋式トイレは楽で使いやすい。
掃除の点で色々不都合が生じている。
Ex)便座の拭き掃除。床の汚れを水で洗い
流せない等

74 ○ 新しくなり、気持ちよく使用出来る。
床が乾式なので便器を水でながして掃除
し、床に水が零れ落ちたら掃除しにくい。

一部のみの改善だったので、もう少
し多く改善して欲しいです。

75 ○
快適。においなし。美しい。
ウォシュレットがあると、生理の人も助か
る。冬場は便座が暖かいほうがいい。

2棟式なので、１棟にしかないトイレが遠い
のがつらい。

別棟にも、トイレが欲しい。
生徒数1033名。

76 ○
トイレが明るくなり、
洋式トイレの男子トイレが出来たため、
腹痛をおこしやすい生徒にはとても良かっ

従来のトイレ掃除の方法とは異なるため、
生徒が掃除する際の指導が大変であっ
た。

色々な備品や壁の色など
決めなければならないことが沢山あ
り、意見を集約するのも大変だっ

77 ○ 令和2年度8月予定
床が水洗できる構造が希望。
多目的トイレ（男女兼用・車椅子可）希望



78 ○ 未定

毎年保健主事会で冬季加湿器使用について話
題が出ているようです。
昨年本校では、各学年の先生方で使用するか
話し合っていただき、結果全学年とも使用した
いとの事でした。

79 ○
改修したところは、きれいになりよかったと
思います。

1棟分だけの改修なので、そこに生徒が集
中。
清掃指導をしている生徒なので、現状維持
が今後どこまで出来るかと思われていま
す。

改修できていないトイレの環境との
差が激しく、一段と老朽化が目立ち
ます。男子トイレの悪臭。1ヶ所以上
使用不可のトイレが常時ある。
水詰まりで修理が追いつかない洗
面所挙げればきりが無い状態です。

水道の老朽化で特に夏季休暇明けなどは、か
なり流さないと茶色の水が続き、年々色が消え
るのに時間も、また色も濃くなっており、検査結
果上は問題なくても、本当に大丈夫かと心配に
なります。
加湿器の取り扱いについて、ご助言いただきた
いです。

80 ○
整備計画の
最終年度

古いトイレなの
で、掃除が行き
届かないため、
不衛生になりや
すい。
出来るだけはやく
新しくして欲し
い。

じゅうたん・たたみの部屋の検査も
実施して欲しい。

81 ○
2020年度10
月頃

全面改修希望。
本校は女生徒が
多く、改修予定が
女子用３ヶ所のと
ころ、内１ヶ所だ
けなので、混雑
するのではと不
安がある

82 ○ 不明
83 ○ 不明

84 ○ 予算の関係で全て完了していない。
施設老朽化のため、トイレをはじめ、給食室な
どの衛生環境保持に苦労している。

85 ○
明るく気持ちよく使える。ウォシュレットが
使える。臭いが無い。

汚染された時は消毒しにくい。
吊り下げ式の石鹸を使っているが、
不衛生と思う。
センサー式がよい。

86
87
88 ○ 未定

89 ○
乾式になり、衛生的である。
壁やドアも新しくなったことで、トイレが明
るい印象になった。

特記事項なし

90 ○ 令和2年度

91 ○
洋式になったので、和式の時より、便や尿
による汚れが少なくなり清潔を保てるよう
になった。

トイレの掃除の際に使用する掃除道具にコ
ストがかかるようになった。
（使い捨て便座シート等）

湿式から乾式になったので、
掃除用具を全て変更する必要が
あった。

92 ○ 臭いがしなくなった。
校内全てのトイレに実施して欲し
い。

93 ○ 臭いがしなくなった。
校内全てのトイレに実施して欲し
い。

94 ○ ①臭いが無くなった。②明るくなった。 水が流せないので、掃除がしにくい。
臭いがなくなった点が良かったの
で、
校内のトイレを全て改修して欲しい。

95 ○ きれいになったので生徒は喜んでいます

男子トイレの尿の飛び散りに対して、水を
撒いて掃除できないという点は少々困難。
掃除用具が湿式と異なるので、新たに購
入しなければいけないものが多かったこ
と。

校舎全てのトイレを改修工事してい
ただければ、うれしいです。

96 ○ 清潔感が出て、生徒も喜んでいる。 身障者トイレなのに車椅子が入らなかった
床面の汚れがつきやすく掃除が大
変

電子黒板などの導入も進んできていますが、
照度検査は従来の黒板のみの検査でよいので
しょうか。

97 ○
洋式トイレになった。
明るく衛生的になった。

事前の打ち合わせ期間が短かった。
一棟だけではなく全棟の改修を望
む。



98 ○ 2020年度2月ごろ

99 ○ 清潔になった。 ○ 平成30年度。夏休み前～11月初旬

100 ○
きれいで清潔です。座って出来るため、楽
と感じる生徒も多い。

101 ○ 全て洋式になった。 少し狭くなった用具置場の使い勝手が悪くなった。

102 ○ 令和2年度6～10月ころ

103 ○ きれいなので生徒がトイレに行きやすい。
トイレが詰まって水がこぼれたときに、
排水溝が無いため掃除が困難だった。

104 ○ 2019年度11月頃

105 ○

常に流れるようになり、悪臭がきえた。
明るくなった。
和式から洋式になり、ウォシュレットになっ
た。

男子トイレに大便器が２つ欲しい

106
全て予定なしと
の事です

○

107 ○
本校ではトイレ改修工事は実施しておらず、
工事についての連絡もありません。

108 ○ 明るく衛生的になり、使用しやすくなった。

床の色が明るいため、汚れが目立つ。
トイレットペーパーホルダーとトイレットペー
パーの相性が悪く、ペーパーが細かく千切
れる。
手洗い用の水石鹸の補充がしにくい。
メンテナンスのための備品（フロアモップの
替えシート等）の費用がかかる。

今回一箇所（１～４階）の改修でした
が、他の箇所も順次改修をお願いし
たい。
校内での修繕で対応しているが、老
朽化が進み、臭い等も気になる。

トイレの広さにあった改修をお願いします。
たとえば手洗場とか手すりとか

109 特記事項なし
110 〇 そうじがしやすくなった 特になし 清掃の業者に入ってほしい。

111 〇
明るくなり(色調が白)綺麗になった。心理
的にも改善された。

乾式の為、生徒の掃除ができなくなった。
一部のみの工事だったので全館し
てほしい。

排水管などの老朽化により異臭の発生があ
る。

112 〇 福祉トイレの設置 備考:トイレ改修2016/10終了 　 　

113 〇
2021年度1月
ごろ

本校は2020年6
月工事開始予
定,2021年頃終
了の予定でした
が、震災により
工事はそちらが
優先となり、延
期となり予定通
りには終了しな
いと考えられま
す。

114 工事なし 予定なし 予定未定 〇
検査基準を満たしていても、水質(水道水)
については気になります。

115 〇
和式トイレよりも洋式トイレを利用す
る生徒が多いので、トイレの利用が増
えた。

湿式のほうは床をこすることができる
が、乾式はできないため、そうじしに
くい(においやしつこいよごれ等)

ＨＲ教室がある棟は改修工事は
終了しているが、他の教科教室
等の棟はまだ改修されていない
ので、してほしい。

116 〇 臭わなくなった(廊下まで臭っていた)
男子トイレのみだったので、
女子トイレの方も早急に改修お
願いします。

117 〇

明るく清潔で非常に良い。
便器のよごれ・臭い･害虫・ドアの壊れ
もない。
トイレ個室の明るさ・広さ十分。

業者による清掃とし週1回。教職
員による清掃は都度。
トイレットペーパーを各所に設
置して下さい。
平成30年度改修工事実施
備考：自動洗浄機(センサー付
き)･手すり・暖房便座・ウォ
シュレット。ノズル清掃設備有
り。全て洋式。乾式



118 〇 未定

18年度には「19年度に
工事」と言われていた
が、
18年度度の台風の影響
で予算がそちらの補修
などに回ったと聞いて
いる。

トイレ改修工事に伴う対応について、
他校での取り組みをお聞きしたい。
仮設トイレの設置、何人あたりに1か所ト
イレ必要?など。
また他校から聞いた話では、
工事の際に音やホコリで困った
(工事現場のおおいがなかった)とのこと。
業者判断？

119 未定 〇
冷水器の衛生が気になる。
(校内には古くぼろくなっている物があ
る）

120 〇 2019/3
業者清掃を増やしてほしい。
洋式トイレの数を増やしてほしい。

121 〇 ※校舎新しいため今のところありません。

122
改修工事予定な
し

〇

123

124 〇
2019年8月で改修工事の予定がないため
アンケート記載ができません(8/8確認)

125 改修を実施していない 予定なし 予定なし 〇
126 改修を実施していない 予定なし 予定なし 〇
127 〇

128 〇
新しく就任された先生で、工事
前の状況が把握されておらず、
比較できないとのことでした。

特にありませんでした。

129 〇
清潔・明るい・洋式の数が増えて生徒
の評判も良い。

フロアが水洗いできない(掃除)
古いトイレが残っているので、
全てのトイレを改修して欲し
い。

130 〇
2020年度9月
ごろ

多目的トイレが
あれば、性別に
違和感のある生
徒が使用しやす
いと思うので、
お願いしたいで
す。
終了予定年月
は、予定として
きまっていませ
ん。

飲料水の細菌検査をウォータークーラーだ
けでも実施したほうがよいのではないで
しょうか。
残塩がなかなか出ません。

131 〇 生徒がトイレを利用しやすくなった。 水が流せない為、吐物の処理に困る。

132 〇
・明るくなり使いやすくなった
・ニオイが少なくなった

特になし

1ヶ所多目的トイレができて誰も
使いやすくなった
(男女トイレ内にしか多目的がな
かったため)

133 〇 とてもきれいになったこと
2系統の改修の予定が、1系統の改修の
みになったこと。

当初の予定通り、もう1系統の改
修をしてもらいたい。

134 〇
生徒がトイレを我慢しなくなった。ト
イレをきれいに使う意識が上がった。

特になし
あと数ヶ所改修工事をして欲し
い。

空調の温度設定を変更してほしい
(特に夏は暑すぎます)

135 予定なし 〇 特になし

136 〇
清潔感のあるトイレが利用できて、生
徒･教員ともに満足度が高い。

なし

137 〇 全てきれいでした。 なし 終了済み なし

138 〇
2020年度10
月頃

ドライ床になっ
た際に、生徒に
よって清掃する
ことが困難と聞
いております。
よって外部より
清掃業務を請負
いとなります
が、管理費用が
十分に配当され
ることを希望し
ております。

エアコンの設定温度、例えば夏期は28℃で
すが、リモコンで28℃に設定するのではな
く、実際の室温が28℃になるように、リモ
コンの温度設定(具体的には24～26℃)をす
るのですが、周知されていない様子です。
室内熱中症対策として適正な室温管理をさ
れるよう希望します。



139 〇
洋式になり足のけがをした生徒が困ら
ずに使用できる様になりました。

一部のみの改修工事ですので、
学校全体の改修工事をして頂き
たいです。

140 〇 清掃がしやすくなった なし
他のトイレも洋式改修してほし
い
(一部トイレのみ改修工事済み)

・廊下が暗く照明器具の改善
・飲料水の残留塩素が低いので
細菌検査もしてほしい・校内で飲用できる
氷を作る設備が欲しい
(夏場に対応できるように)量、衛生面クリ
アしたものを希望する

141 〇 きれい。臭いもなく快適 床が水を流せなくなった。
全てのトイレの改修をしてほし
い。

142 〇 きれいになって清潔感が増した。 そうじに水が使えない
本校のすべてのトイレの改善を
してほしい。
備考:改修工事2017/10終了

古くなった水道管を修理してほしい。

143 〇

2019年
度11月
頃

一部改修工事と聞いて
いますが、全面改修工
事を希望されていま
す。
工事の予定にないトイ
レもかなり臭いもきつ
く、汚れもひどいので
困っている。
水が流れずそのままに
なっているトイレもあ
り、そのトイレの改修
も希望されています。
体育館のトイレもかな
り汚い。一部改修工事
されると改修されたト
イレに生徒が集中して
しまう事を懸念されて
います。

144 〇

2階のトイレが掃除はちゃんとされていま
すが、下水のような臭いがして臭い。
ウォシュレットを希望されています。(ト
イレの大規模改修工事の予定は聞いていな
いとの事)

145 予定なし 〇 特になし

146
該当する項目な
し。実施予定な
し。

〇

147 〇

2020年
度2月
頃

生徒用だけでなく、来
客用･職員用も改修を希
望します。

148 実施していません 予定はありません 〇
149 〇 掃除がしやすい

150 〇
※開校時よりトイレは全て洋式
です。

151 〇 2020/10 特になし
152 〇 2020/10

153
まだないそうで
す。

〇
トイレ改修工事はまだ予定がなく、要望は
あるそうです。

154 〇

洋式トイレに慣れている生徒や来客者
がほとんどなので
ニーズに答えることができるように
なった。

工事期間中、トイレの使用ができず不
便を感じた。

・洋式トイレの数をもう少しふ
やしてほしい。
しかし、水洗を電動にしてしま
うと停電時、水が流れなくなる
ので、水洗は手動のほうが良
い。(手動のものも一部ある方が
良い)

特になし



155 〇
2020年度10
月以降

トイレの臭いが
気になったりな
どして、学校で
のトイレができ
ない学生も居て
るので、早めに
改修工事が入っ
てもらえるとあ
りがたいです。

156 〇 洋式になって生徒は喜んでいる
乾式なのでぬらせない。洗面台の石け
ん液入れが使いづらい。

一部分だけの改修だったので、
休み時間に生徒が殺到してい
る。
他のトイレも改修して欲しい。

157 〇
2020年度月
不明

特になし 特になし

158 〇
2020年度8月
頃

詳細については
不明

159 〇 未定

本年度実施予定だった
が、台風(昨年)等の影
響で延期(未定)になっ
ている

160 〇 美しくなり、臭いも改善された。

全トイレの丁度、半数で改修が
終わっている。
全トイレでされるべきと思う。
トイレの清掃は業者が行ってい
る。

161 〇
清潔で清掃しやすい。
臭いがなくなった。身体の不自由な生
徒が使いやすい。

162 〇 良かった

163 〇
自動で電気がつき、きれいでモダンに
見える。

水が流せないのでそうじが大変であ
る。
現在業者にしてもらっている。

164 〇 2020年度2月

165 〇

・臭いがほとんどない
・備え付けの手洗い石けん液がついて
いるタイプで良かった
・トイレ個室に棚があるので便利
・男子トイレの小便器が定期的に洗浄
されるタイプだった

男子トイレの小便器まわりがよく濡れ
ているそうです。
工事中の騒音、粉塵がひどく
授業や生徒・職員への害が大きかっ
た。

多目的トイレなど、学校の希望
が全く通らなかったので改めて
ほしい

166 〇 臭いが少なくなった。 特に無い。 特に無い。
167 〇 清潔感があり、尿臭が消えた 全トイレの改修 教室の蛍光灯のLED灯への交換

168 〇 清潔感があり、尿臭が消えた 全トイレの改修を希望します
教室の蛍光灯のLED灯への交換。
機械科工場に大型の集塵機の設置

169 〇

トイレのリフォームは暗めにしたの
で、汚れが気にならない。きれいに
なったので、生徒たちも工事後のトイ
レを頻繁に使用している。
臭いについてもなくなった。

床に耐水性がなく、水をこぼさないよ
うにしなければならない。センサーラ
イトが動かないと消えてしまう。石け
んが入れにくい。

他のトイレも変えていきたい。

・劣化による壁の黒ずみが気になる
・教室の窓が少ないので教室内が暗い
・水道管の劣化が気になるので変えたい。
・準備室のように職員が使う教室にクー
ラーが欲しい。

170 〇 2020年度10月頃

171 〇 未定
日常の管理(清掃活動)
がしやすい状態となる
よう希望しています。

172 〇 2020年度8月頃

173 〇
特にトイレ改修を行うとの予定聞いていな
いそうです。

174 〇

明るくなった。
衛生面(手洗い場の自動水洗、自動点
灯、換気)で良くなり、
害虫の出没が減った。

トイレットペーパーホルダーが固い
(ペーパーがちぎれやすい)

本校は一部のトイレのみ改修工
事されたので、
全てのトイレの改修をお願いし
たい。
洋式トイレに抵抗がある人の為
に備え付けの除菌スプレー
(掃除用としても)があると良
い。

175 〇 洋式トイレが増えたことが良かった。
トイレの臭いが改善されていないトイ
レがある。



176 〇 備考:洋式トイレ完了 備考:完了している
学校環境衛生検査等に関して
今のところOKです。

177 〇
早くトイレ改修をして欲しい。
校舎の一部のみでの改修あるが、全面的な
工事を希望する。

178 〇 清潔である。フリーパ
ウェット→ドライになって、
掃除(水が使いにくい)しにくくなっ
た。

179 〇
清潔が保たれ、臭いがなくなっている
点

なし
手洗い場なども改修してもらい
たい

180 〇 良かった 特別問題ないです。

181 〇
2020年度
月未定

2019年度末に設
計、2020年度中
に工事予定(時
期未定)

182 〇
きれいなので、生徒、保護者から好
評。

こまめに掃除をしないと汚れが取れな
くなる。

183 〇

トイレ全体が明るくなり、臭いもなく
なり、生徒は気持ちよく使用できてい
ると思います。
使用する生徒の美化意識も高まり、ト
イレの使用状態も良く、常にきれいに
保つことができています。
トイレ清掃も短時間で済むようになり
ました。

特にありません。
改修工事の対象とならなかった
古いトイレも順にお願いしま
す。

184 〇
トイレがきれいになり、生徒、教職員
ともに喜んでいる。

トイレの清掃道具の購入に費用がか
かった。

185 改修工事なし 予定なし 予定なし 〇 別にありません。

186 〇
きれいになって使用しやすくなった。
虫等がなくなって良かった。

特になし
Ａ棟は改修されているがＢ棟も
早急にお願いしたい。

187 〇 清潔なトイレになり有難いです
清掃方法が違うので指導が難しい。
用具も別に。

一部でなく全部改修して頂ける
と嬉しいです。

188 〇
2020年
度2月

2020/11開始、
2020/2頃終了予定

189 〇 不明

全ての棟の1Fに
男女1つずつ洋
式トイレを最低
でも希望。
スタート及び終
了日程は不明で
す。

教師の健康状態(痔や股関節疾患etc)も考
慮していただき、
先送りとなっているこの事業の早期改修を
お願いしたい。

190 〇 不明 特になし
191 〇 未定です 特にありません

192 〇
2020年度
月不明

一番あとになる
ということで
す。

193 〇

トイレ空間全体が格段に清潔になっ
た。
各個室の壁面に手荷物用の棚が設置さ
れ、機能的になった。

工事期間中の不便 なし なし

194 なし なし なし 〇 特になし

195 なし なし なし 〇 特になし

196 〇
来年度より施設
の大規模改修予
定です。


